

Wieder 1:3

Von Steffen Bigalke

Nach den letzten Spielen, in der Bezirksklasse SüdOst, hatte ich mir Hoffnungen gemacht, dass es heute gegen die TSG Neustrelitz mit dem ersten Punktgewinn für meine jungen Damen klappt. Bei beiden Teams spielen die Trainer mit 3 Schülern.



Heute waren wir jedoch zum zweiten Mal in dieser Saison (nach Torgelow III) absolut chancenlos. Kurzfristig rückte Vanessa Rais in die Mannschaft. In ihrer „Lochadenstellung“ sah sie sich den Angriffen der gegnerischen Dame ausgesetzt, welche dann in einem Matt endeten. Julia Rusch gewann durch einen Abzugsangriff eine Figur. Diesmal reichte der Materialvorteil aus und es stand 1:1.

Vanessa Rais [1]

Auch an Brett 2 entschied ein Abzug die Partie. Zwar verlor Anne Schünemann dabei „nur“ einen Bauern, aber die Stellung war nicht mehr zu retten. 1:2. Eigentlich ein guter Zwischenstand aus unserer Sicht. Aber ich hatte heute gegen Günter Wolter nicht die Spur einer Chance, und so hatten wir wieder unser Standardergebnis.



Anne Schünemann [2]



Bleibt als Fazit, dass nun neben Anne auch Julia ihr persönliches Erfolgserlebnis hatte. Vielleicht klappt es ja in der 7.Runde gegen Pasewalk II mit dem Punktgewinn. Die Hoffnung stirbt ja bekanntlich zuletzt.

Julia Rusch [2]

Fotos: [1] Gerd Zentgraf, [2] Robert Zentgraf